



El Hospital Van Buren se muere...

El Hospital Van Buren se muere... Y a unas pocas cuerdas está el Congreso, con sus diputados, senadores y batallones de asesores, tramitando la aprobación del Día de la Longaniza...

El Hospital Van Buren se muere... Y junto a su anunciada agonía, también están los innumerables pacientes que siguen en las listas de espera, esperando el milagro que los llamen, antes de que tengan el mismo funesto destino del Van Buren...

El Hospital Van Buren se muere... Mientras funcionarios del Van Buren avisan que no hay recursos, que se han cerrado pabellones quirúrgicos, que no hay insumos, y que temen lo peor en el mes de octubre, el mundo político está enfrascado en la próxima elección, y haciendo lo que mejor sabe hacer, el hacer promesas, y

más promesas, pero en ninguna, y corríjame, si no es así, en ninguna, incluyen una potente inyección a la vena del Van Buren, que lo saque del sopor y abandono, porque todos los porteños lo necesitan, en un 1000% (Mil por ciento) de sus capacidades...

El Hospital Van Buren se muere... Más que buscar culpables, ya habrá tiempo, hoy se requieren soluciones, poner a la salud, en el lugar que le corresponde, no esperar que un Hospital como el Van Buren agonice, ad portas que le den la extremaunción, tal vez, y mis disculpas por lo que diré, pero a lo mejor, haría hubiese ayudado al Van Buren, si su nombre hubiera aparecido en los "chats de Hermosilla", y así lograr que las autoridades gubernamentales, ministeriales del

rubro de la salud y la Familia Política & Asociados, hayan dirigido su mirada y oídos al Van Buren, y por qué no, una visita, pero no de estilo, ni para cortar una cinta, porque esas gustan mucho, sino de urgente auxilio, de vida o muerte, porque...

El Hospital Van Buren se muere... Las burlas de la vida, pero aún siguen buscando un terreno para revivir al Van Buren, y lo buscan y lo buscan, pero si no se apuran, les podría pasar lo mismo, algo que tantas familias porteñas lo han sufrido, que cuando lo encuentren y llamen al Van Buren para darle la buena noticia del terreno, les contesten, que el Van Buren lamentablemente ya descansa en paz...

El Hospital Van Buren se muere...

Luis Enrique Soler Milla